

Creemos en el poder de:

La experiencia vivida

Los pacientes y los socios de atención son expertos que tienen conocimientos únicos e importantes que son esenciales para el proceso de desarrollo y administración de terapias verdaderamente transformadoras.

Reconocemos que nadie se define solamente por sus necesidades médicas. Comprender las experiencias de los pacientes y las familias de una amplia gama de antecedentes y circunstancias nos permitirá contribuir con apoyos y soluciones que mejoren de forma significativa la calidad de vida de los pacientes en el mundo.

Aprenderemos de los pacientes, los socios de atención y las familias sobre la enfermedad que afecta sus vidas, los aspectos que son más desafiantes y los tipos y grados de cambio que marcarían la mayor diferencia para ellos que vivan una vida lo más completa posible.

Reconocemos que las opciones de tratamiento y atención disponibles para los pacientes y las familias son modificados constantemente por la ciencia, las políticas y los factores económicos, así como la edad, el estado de salud, las preferencias y la ubicación geográfica de una persona. Nos mantendremos curiosos acerca de cómo estos factores pueden influir en las perspectivas y prioridades con el tiempo y en diferentes partes del mundo.

La asociación

Colaborar con organizaciones comunitarias y otras partes interesadas hará avanzar la ciencia, mejorará los tratamientos y ampliará el acceso más rápido que al trabajar solo.

Honramos la confianza que los pacientes y las familias han depositado en sus organizaciones de defensa y la experiencia y el conocimiento que residen dentro de sus equipos. Trabajaremos hombro a hombro con los defensores para acelerar las soluciones, siempre con respeto a su independencia y autonomía.

Nos esforzamos por incluir nuestros conocimientos de los pacientes y las familias como información fundamental que proporcionamos a las autoridades sanitarias para que también puedan comprender mejor esta información y puedan utilizarla en la toma de decisiones sobre la aprobación, la cobertura, el reembolso y otros problemas que afectan el acceso de los pacientes.

Participamos en colaboraciones entre organizaciones de defensa de pacientes, investigadores académicos, expertos clínicos y otras compañías para generar conciencia, atraer recursos, aprovechar lo aprendido y abordar los puntos de dolor comunes que detienen el progreso de los pacientes.

Nuestro compromiso con usted

Entrada se fundó sobre una ciencia muy prometedora que tiene el potencial de transformar el tratamiento de enfermedades graves. Somos un equipo dedicado de expertos y líderes en biología de la enfermedad y desarrollo terapéutico, que trabaja con apremio para marcar una diferencia positiva en la vida de los pacientes y sus familias. Compartimos la pasión por involucrar a pacientes y socios de atención para comprender mejor sus experiencias y desarrollar terapias que reflejen sus perspectivas y prioridades. Este enfoque se conoce formalmente como “desarrollo farmacológico centrado en el paciente” o PFDD (patient-focused drug development). El seguimiento de prácticas establecidas de PFDD nos ayuda a comprender mejor las expectativas de la comunidad y a tenerlas en cuenta en nuestros programas mientras construimos una compañía biotecnológica de éxito.

Además de los valores que definen la cultura de nuestra compañía y la forma en que trabajamos juntos en Entrada, nos guiamos por la siguiente declaración de principios que reflejan nuestro firme compromiso con los pacientes.

La intención

Al interactuar con pacientes y otros miembros de la comunidad en el mundo, nuestros programas se sustentan en diversas perspectivas de la comunidad. Estas interacciones también nos desafían e inspiran a dar lo mejor de nosotros todos los días.

Empezamos cada nuevo esfuerzo de investigación al preguntarle a los pacientes y a los familiares sobre sus experiencias y nos basamos en ese conocimiento a medida que el programa avanza. Utilizaremos lo que aprendamos para informar las acciones a corto plazo y los planes de mayor alcance.

Reconocemos que la discriminación y las disparidades en sus muchas formas contribuyen a los desafíos para las personas que viven con enfermedades graves. Nos esforzamos por crear un mejor futuro para todos al colaborar con organizaciones que promueven entornos seguros para el diálogo, cuestionan el statu quo y ofrecen mentoría para ayudarnos a aprender y desarrollarnos.

Buscamos comprender las expectativas de beneficios de los pacientes y la tolerancia a los riesgos y a la incertidumbre para informar las formas en que monitoreamos, medimos y evaluamos la seguridad y eficacia continuas de las terapias que estamos desarrollando.

Pediremos a los pacientes y sus familias que identifiquen posibles obstáculos o dificultades para que nuestros estudios clínicos no se vean frenados por problemas evitables a la hora de atraer a los participantes o mantener su participación.

La autenticidad

Las relaciones genuinas se construyen sobre un sentido de propósito compartido, comunicaciones claras y abiertas, y el trato a cada persona como un colaborador.

Cuando nos involucremos con pacientes, familias y defensores, describiremos lo que esperamos aprender y estar abiertos a los comentarios sobre lo que hemos hecho bien y las formas en que podemos mejorar. Volveremos a informar sobre lo que escuchamos y cómo aplicaremos lo que aprendimos.

Nos esforzamos por comunicarnos sobre la ciencia y el desarrollo de fármacos mediante el uso de lenguaje e imágenes que ayuden a todos a comprender mejor y relacionarse con nuestro trabajo, y a establecer expectativas adecuadas al respecto.

Nuestro objetivo es compartir actualizaciones oportunas sobre nuestros planes y hallazgos de investigación para beneficiar la comprensión de las enfermedades humanas y las comunidades a las que prestamos servicios. A veces, las leyes, normas y políticas detalladas que debemos seguir pueden limitar la cantidad de información que podemos informar. Seremos lo más directos posible sobre nuestras limitaciones y sobre cuán pronto podamos compartir más detalles.